



## De frente, nada

Gerardo Fernández Noroña tuvo al gobernador jalisciense, **Pablo Lemus**, a un costado durante la convención de banqueros y optó por callar. No fue por cortesía ni por deferencia ante Claudia Sheinbaum; simplemente no quiso arriesgar. Así que esperó el terreno seguro: un evento cerrado con morenistas en Tonalá. Ahí sí, con el micrófono en mano y sin réplica enfrente, el senador le mandó su recado: que se ponga "los lentes del futuro" y se prepare para 2030, cuando -según Noroña- MC perderá Jalisco. Más vale decirlo lejos... donde aplauden, que cerca... donde contesten.

## Días intensos

La realización en el Senado del segundo y tercer foros públicos para revisar Ley de Radiodifusión y Telecomunicaciones; una promoción aún más enfática, por parte de Presidencia, de la próxima elección judicial, que está a tres semanas de efectuarse; la decisión que el TEPJF presuntamente tomará acerca de si algún candidato a juez, ministro o magistrado debe o no participar en el proceso por presuntos nexos con el narco; descifrar y resolver el caso fronterizo del gusano barrenador en el ganado; la movilización magisterial del próximo jueves. Más lo que se acumule. Así estará la semana política.

## Invasión alien...

El presidente **Donald Trump** volvió a la carga con su usual tono antiinmigrante. Este domingo afirmó, como si contabilizara desde los primeros humanos que cruzaron el estrecho de Bering, que su país "ha sido INVADIDO por 21,000,000 de inmigrantes ilegales (illegal aliens, en inglés), muchos de los cuales son asesinos y criminales de la más alta calaña. Si no se nos permite expulsarlos debido a un sistema judicial radicalizado e incompetente, Estados Unidos se convertirá rápida y violentamente en una nación del tercer mundo". La política de odio y racismo no se detendrá.

## Leyes

Luego del accidente en el AXE Ceremonia, que le costó la vida a dos personas, y la caída de un escenario en la explanada de la alcaldía Gustavo A. Madero, diputados locales de Morena trabajan en una reforma a la Ley para la Celebración de Espectáculos Públicos, para garantizar la seguridad de asistentes y trabajadores. El anuncio sirvió también para



darle un raspón al alcalde de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, quien, dijeron, se presentó un día después del accidente; mientras que el de Gustavo A Madero, **Janecarlo Lozano**, estuvo ahí desde el primer momento.

---

## Ya encarrerados

Si para eso son las invitaciones... para disfrutarlas. Y así, ni tardos ni perezosos, se les vio, primero, al secretario de Administración y Finanzas del GCDMX, **Juan Pablo de Botton Falcón**, recorriendo y conociendo, del brazo de una acompañante, el resort de lujo que desarrolló Vidanta en Nuevo Nayarit, donde este año se llevó a cabo la Convención Bancaria, y donde él solamente participó en la firma de un convenio con la Secretaría de Finanzas capitalina. Luego, ya concluidos los trabajos, el viernes por la noche, se le vio al **presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna**, disfrutar del concierto que dio el grupo Matute, en la playa, y yendo y viniendo por los *drinks*.